

## **PROGRAMA ALIMENTOS PARA EL PROGRESO**

El Gobierno de los Estados Unidos de América creó en 1985 el Programa Alimentos para el Progreso (PAP) del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA), en un esfuerzo por utilizar sus recursos alimentarios en apoyo a los países que se han comprometido a introducir o expandir elementos de libre mercado en sus economías agrícolas, por medio de cambios en los precios de los productos, mercadeo, oferta de insumos, distribución y participación del sector privado.

El PAP ha venido apoyando al sector agroalimentario desde 1999 a la fecha por medio de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), con un monto estimado de US\$ 42.00 millones, convirtiéndose en un aliado estratégico de esta dependencia del Estado de Honduras. Los recursos de la monetización han contribuido a incrementar la asistencia técnica y la inversión por medio de los Programas y Servicios de la SAG vinculados al PAP, además mediante alianzas estratégicas entre el sector público-privado.

Asimismo, se ha fortalecido la institucionalidad de la SAG, mediante la implementación de los Planes Estratégicos enmarcados en la Política de Estado del Sector Agroalimentario y el Medio Rural 2004-2021, teniendo como prioridad beneficiar a pequeños y medianos productores y agronegocios que en forma independiente o asociada, generen valor agregado a la producción para incrementar sus ingresos. Asimismo, tener la capacidad de enfrentar las demandas del mercado nacional y de exportación por medio de la producción de productos agrícolas sanos e inocuos.